

# El Msp inicia una investigación a un prestador de salud tras el trágico suicidio de una joven que había denunciado una violación

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 76
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-msp-inicia-una-investigacion-a-un-prestador-de-salud-tras-el-tragico-suicidio-de-una-joven-que-habia-denunciado-una-violacion\\_7012.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-msp-inicia-una-investigacion-a-un-prestador-de-salud-tras-el-tragico-suicidio-de-una-joven-que-habia-denunciado-una-violacion_7012.php)

**EL MSP INICIA UNA INVESTIGACIÓN A UN PRESTADOR DE SALUD TRAS EL TRÁGICO SUICIDIO DE UNA JOVEN QUE HABÍA DENUNCIADO UNA VIOLACIÓN**

*Principal*

*El Msp inicia una investigación a un prestador de salud tras el trágico suicidio de una joven que había denunciado una violación*

**El ministerio indaga sobre la atención recibida por la joven: "Milagros buscó apoyo en la Justicia y el sistema de salud, lo intentó todo", asegura una de sus amigas.**

## **Investigación del MSP tras suicidio de joven víctima de violación**

El Ministerio de Salud Pública (MSP) ha iniciado una investigación de oficio para indagar sobre la atención recibida por Milagros, una joven de 30 años que se suicidó tras denunciar haber sido víctima de una violación grupal. Milagros denunció el hecho ocurrido en el año 2010, donde cinco hombres fueron implicados. La semana pasada, tras intentar reabrir la causa, tomó la trágica decisión de quitarse la vida.

### **Movilización en busca de justicia**

Feministas y estudiantes del centro educativo al que asistía Milagros se movilizarán este viernes para exigir justicia y reivindicar su memoria. Constanza Felló, amiga y compañera de carrera de Milagros, declaró que la joven “buscó absolutamente todos los caminos, conocía todos los protocolos, todos los dispositivos, y no le faltó uno por tocar”.

### **Peticiones del movimiento**

Los manifestantes exigen que “el Estado revise los alcances de los protocolos”, así como su efectividad e impacto. En la entrevista con Subrayado, Felló enfatizó que “Milagros acudió a los medios, pero acudió a la Justicia una vez, dos veces, tres veces, cuatro veces. Acudió al sistema de salud. Lo probó todo. No dejó nada por explorar y aún así el Estado falló”.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# EL MSP INICIA UNA INVESTIGACIÓN A UN PRESTADOR DE SALUD TRAS EL TRÁGICO SUICIDIO DE UNA JOVEN QUE HABÍA DENUNCIADO UNA VIOLACIÓN

inicia una investigación a un prestador de salud tras el trágico suicidio de una joven que había denunciado una v

## Tags

*protocolos, suicidio, justicia, ministerio, recibida, asegura, iniciado, sistema, denunciar, milagros, hombres, indagar*

## Noticias relacionadas

- 4.0 \*** *Suicidio: una alarmante crisis de salud pública que impacta a más de 700 uruguayos anualmente*
- 4.1 \*** *Estudiantes de Psicología de Udelar Salto impulsan iniciativas vitales para la prevención del suicidio en la comunidad*
- 4.8 \*** *Varios individuos fueron arrestados en Suiza en conexión con el caso de una muerte ocurrida en una “cápsula de suicidio”*
- 5.0 \*** *Asse implementa nueva revisión de protocolos de seguridad en centros de salud para atender heridos de bala y personas privadas de libertad*
- 3.9 \*** *Rugbiers franceses implicados en un caso de violación en Argentina piden su absolución*
- 4.7 \*** *La abogada de Mbappé se remite a la Justicia para aclarar las denuncias de violación*
- 4.2 \*** *Un rugbier francés implicado en un caso de violación en Argentina regresa a su país y vuelve a los entrenamientos*
- 3.7 \*** *Milagros Chamorro: un relato desgarrador de la violencia de género*

y la falta de protección del sistema

**4.7 \*** *Indignación en París: una impactante violación masiva de una mujer drogada por su pareja provoca fuertes manifestaciones*

**4.7 \*** *Un tribunal ratificó la resolución que impone medidas cautelares a un hombre denunciado por su esposa por presuntos actos de violencia*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024